

学校だより

きゅうはく

太田市立休泊小学校 第1号 令和7年4月9日

【学校教育目標】

「こころ豊かで
たくましい子
の育成」



今年も満開の桜が新年度を 迎えてくれました

4月7日（月）、桜の開花から肌寒い日が続いたため、この日を待っていたかのように満開となった校庭の桜に迎えられて令和7年度が始まりました。

今年から、4年生と5年生の教室の配置を替え、5年生が南校舎の3階の東に、4年生を北校舎の2階になりました。

昨年度末の人事異動で17名の先生方が休泊小を去り、この4月より18名の先生方を迎えて



のスタートとなり、新任式もたくさんの先生方にあいさつをいただきました。続いて始業式が行われ、担任の先生を発表しましたが、子どもたちはとてもよく話を聞いて落ち着いた雰囲気の中で7年度がスタートしたなと感じております。始業式の後、転入生を5名紹介しました。午後の入学式で1年生が121名入学しましたので、今年は児童数668名、29学級の規模となります。

午後の入学式では、とても落ち着いて話をしっかり聞ける1年生が入学し、これからの学校生活が楽しみです。

子どもたちに2025休泊小スローガンは、昨年に引き続き「だいすき！休泊小」としました。「信頼される居心地のよい」学校を目指し、誰もが、「だいすき！休泊小」と思える学校をみんなで作っていきましょうと、子どもたちに話をしました。休泊小に関わる誰もが、休泊小のことを大好きになってもらえるよう、教職員一丸となって全力で取り組んで参ります。学校生活においてお気づきの点等ございましたら、なんでもご連絡をいただければと思います。ぜひ、今年度も引き続き、本校の教育活動にご理解ご協力をよろしくお願い致します。



4月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	火	学年始休業日
2	水	学年始休業日
3	木	学年始休業日
4	金	学年始休業日 新6年生入学式準備
5	土	
6	日	
7	月	新任式・始業式 児童下校 11:15 入学式 13:00～
8	火	発育測定 456年 視力3年 1年生下校 11:00(～11日)
9	水	発育測定 123年 視力4年
10	木	視力6年
11	金	視力5年
12	土	
13	日	太田市長選挙
14	月	委員会 視力2年 1年生給食開始 1年生下校 13:50(～16日)
15	火	視力1年
16	水	1年交通安全教室
17	木	全国学力学習状況調査 6年
18	金	1年生を迎える会 全校5時間下校
19	土	
20	日	
21	月	聴力35年 全校5時間下校 14:20
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	学習参観 PTA総会
26	土	
27	日	
28	月	地区別児童集会 一斉下校 14:20
29	火	昭和の日
30	水	

令和6年度末人事異動の紹介

◎転出職員の紹介

	氏名	転出校		氏名	転出校
教頭	金澤 治子	強戸小学校	教諭	小山 尚子	前橋永明小学校
教諭	扇野 道子	九合小学校	教諭	乃美 綺菜	加須水深小学校
教諭	白石 純子	館林第三小学校	教諭	田村 舞	館林第八小学校
教諭	黒崎 彩子	毛里田小学校	教諭	深野 克代	駒形小学校
教諭	野本 晃司	綿打小学校	教諭	飯野 裕美	鳥之郷小学校
教諭	松岡 美帆	伊勢崎殖蓮小学校	初任研後補	加藤 晶子	尾島小学校
教諭	小林 正浩	退職	図書室補助員	渡邊久美子	尾島中学校
教諭	大島 修	藪塚本町中学校	校務員	麦倉かよ子	退職
教諭	前原 康久	南小学校			

◎転入職員の紹介

	氏名	前任校		氏名	前任校
教頭	岡田 毅	太田市教育委員会	教諭	石田 麻実	板倉西小学校
教諭	齊藤 春樹	藪塚本町小学校	教諭	蓮沼 賢二	九合小学校
教諭	高木理恵子	藪塚本町小学校	教諭	加藤 佳彦	北の杜学園
教諭	吉成 純一	城西小学校	教諭	江原 宏往	鳥之郷小学校
教諭	池川 隼俊	大泉北小学校	教諭	大川 圭子	北の杜学園
教諭	佐後 彩佳	桐生新里東小学校	教諭	中島 教子	木崎小学校
教諭	金子 岳史	新採用	初任研後補充	吹上 英子	中央小学校
教諭	青木 茉実	新採用	図書室補助員	加藤真奈美	生品小学校
教諭	八木 俊昌	太田小学校	校務員	小佐野智美	蕪川小学校

1年生初めての学校生活 がんばってます!

4月8日（火）より、1年生の生活が始まりました。朝、登校して廊下を歩きながら「どっちだっけ？」とつぶやきながらも一番西の階段を上がって、ちゃんと教室にたどり着きました。教室に着くとランドセルから荷物を取り出し、廊下のロッカーにしまうのもなんとかひとりですぐできました。

そして、初めての下校。担任の先生にひとりずつ班を確認してもらい、揃ったところから帰って行きました。天気にも恵まれましたが、初日としてはたいへんよくがんばっていた

と思います。お迎え当番の保護者の方々、たいへんありがとうございます。また、学童等職員の皆様にはたいへんお世話になります。「明日も元気で来てね」と声をかけると元気に「はい！」と返事をしてくれました。本当に、気をつけて元気に来てね！

